

Se incendió por completo la casa de un anciano en Las Heras



Un hombre de 71 años perdió todas sus pertenencias tras incendiarse su casa en Las Heras durante esta madrugada.

Por la gravedad del incendio ocurrido en el domicilio de calle Tierra del Fuego al 4.900, debió trabajar personal de Bomberos del Cuartel Central y Bomberos Voluntarios de Guaymallén, Las Heras y Lavalle.

Según las pericias, las pérdidas en el inmueble y en los rodados en desuso serían totales. No se registraron personas heridas.

Hasta el momento se desconocen las causas que ocasionaron el siniestro.

Intervino la Oficina Fiscal N° 14 de Comisaría 56°.

Fuente: Jornada